

Isabel Martínez Amenaza Expulsar del País a Políticos de Oposición

:: Afirmó que los Pondría en un Barco. Se Señala que Habría Cambios en el Gabinete.- Se Agrava la Crisis Siderúrgica y Continúa la Violencia Política

(AP, EFE, IPS, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 5 de abril. Los primeros efectos del severo discurso pronunciado anoche por la presidente Isabel Martínez comenzaron a vislumbrarse hoy al coincidir voceros oficiales en que habrá cambios en el gabinete, informa hoy la agencia AP.

La presidente habló a todo el país desde el edificio de la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT), en un clima de elevada temperatura política que se llegó al máximo cuando anunció "la existencia de traidores de adentro y de afuera" del gobierno.

El senador nacional Afrio Penissi (oficialista) y el secretario de Prensa y Difusión de la Presidencia, José María Villone, dejaron entrever en declaraciones la posibilidad de que durante la próxima semana se produzcan cambios en el gabinete.

Fuentes oficiales señalaron que el lunes en horas de la mañana la señora Martínez se reunirá con el gabinete nacional, en una deliberación de vital importancia para la futura estrategia gubernamental.

En su discurso, la jefe de Estado condenó a la guerrilla y a los sectores de izquierda del peronismo, horas antes que el Partido Justicialista dispusiera expulsar a 13 de sus afiliados, entre ellos 3 ex gobernadores.

"Soy una mujer de apariencia frágil pero de una férrea voluntad, y no habrá nada ni nadie que pueda detenerme en el camino que tenemos trazado para nuestro país", expresó.

No hay —dijo— nada ni nadie que pueda hacerme apartar de los lineamientos trazados y a aquellos que se opongan, los pondremos en un barco.

En uno de los párrafos más sobresalientes de su discurso, la presidente argentina dijo, refiriéndose a los "montoneros" "¿Les pregunto a aquellos que empuñan las armas, qué es lo que quieren metiéndose en las fábricas?"

"Hay políticos que nos han acusado de hacer campañas políticas con dinero mal habido. A ellos les contesto que no voy a permitir que vengan con acusaciones nacidas en ideas extrañas a nuestra nacionalidad", afirmó en referencia en recientes denuncias de Ricardo Balbín.

EXPULSARIAN A CAMPORA

Entretanto, podría ser sancionado con la expulsión del Partido Justicialista el ex presidente de la República, Héctor Cámpora, según informó hoy el matutino *La Opinión* basándose en informaciones de fuentes oficialistas.

Señala que el Tribunal de Disciplina partidario tiene en estudio antecedentes elevados por el Consejo Nacional del Partido sobre la actuación del ex mandatario mencionado, "quien también podría ser sancionado con la expulsión".

Mientras, el periodista brasileño, Walter Des Goes corresponsal de *Jornal do Brasil* en Argentina, expulsado por el gobierno de este país, partió esta mañana bajo un fuerte dispositivo de seguridad.

Viajó a bordo de una máquina de *O Cruzeiro do Sul* con destino al aeropuerto de *El Galeao* en Río de Janeiro.

CRISIS SIDERURGICA

Por su parte, la Asociación de Fábricas de Automotores (ADEFA) advirtió hoy que la industria automotriz se paralizará a corto plazo por una huelga que realizan unos 20 mil trabajadores de fábricas siderúrgicas.

ADEFA señaló que de no solucionarse el conflicto inmediatamente, "la consecuencia inevitable y lamentable será la paralización de todo el sector automotor".

El paro se inició hace más de 2 semanas en las fábricas siderúrgicas de Villa Constitución, a unos 300 kilómetros al norte de Buenos Aires. Las bases obreras tomaron tal decisión porque fuerzas de seguridad detuvieron a un centenar de dirigentes sindicales.

ADEFA señala en un documento que de no solucionarse el conflicto se paralizará el sector automotor que emplea a 56 mil personas en las industrias terminales y a 400 mil en las actividades conexas.

A juicio de ADEFA, la huelga traerá "nuevos e ingentes quebrantos irre recuperables, descapitalización y pérdidas de horas laborables, agravando el panorama económico y social en que se ve envuelto el sector desde hace casi 2 años".

Ninguna de las 10 fábricas terminales que actúan en Argentina se habían visto obligadas hasta hoy a paralizar sus líneas de montaje por falta de *stocks*. Pero fuentes de ADEFA estiman que de persistir el conflicto por lo menos 3 (*Ford, Chrysler e Ika-Renault*) lo harían la semana entrante.

VIOLENCIA POLITICA

Por otro lado, fueron muertos esta mañana un cabo de policía y un sindicalista de derecha, y se encontró en un paraje del gran Buenos Aires el cadáver, aún no identificado, de un hombre adulto, acribillado a balazos y semicarbonizado, con lo cual la dramática cuenta de muertes por motivos políticos crece a 135, sólo en 1975.

El sindicalista José Pedro Chirino era delegado de la fábrica *Tensa*. Fue ametrallado en Munro, gran Buenos Aires, desde un automóvil que después, abandonado por los agresores, encontró la policía.

En Zárate, localidad ubicada dentro del área de un operativo policial de represión

("Ruta 9"), una patrulla policial fue atacada a tiros por un grupo de guerrilleros que lograron huir. El cabo Héctor Armando José fue alcanzado por dos balazos y murió en el acto.

Por fin, en las últimas horas de ayer, la policía alertada por una denuncia anónima recogió en Escobar, a 40 kilómetros al norte de Buenos Aires, el cadáver semicarbonizado y acribillado a balazos de un hombre de 45 a 50 años.

Y en Hudson fue hallado hoy el cadáver de un joven también fusilado. No fueron identificados aún.

En cambio, pudo ser identificada una pareja de jóvenes hallada ayer, también muertos a tiros. Se trata de Julio Urtubey, 27 años, estudiante, y Nélida Ofelia Villarino, de 26 años.

En otro asunto, Ricardo Jorge Otero, hijo del ministro de Trabajo Ricardo Otero, falleció hoy en un accidente de tránsito ocurrido en la ruta 51, a unos 3 kilómetros de la ciudad de Azul (provincia de Buenos Aires).